



*Ein Herz, das Gott und Menschen treu geliebt,
hat aufgehört, für diese Welt zu schlagen.
Ein Mutterherz, wie`s edler keines gibt,
das Leid und Kummer hat so fromm getragen.
Dies Mutterherz mit seiner ganzen Liebe.*

Völlig unerwartet wurdest du aus unserer Mitte gerissen.
Nichts wird mehr sein wie es einmal war,
aber in unseren Gedanken und Herzen lebst du weiter.

Tief erschüttert und für uns unfassbar geben wir bekannt, dass meine liebe Ehefrau, unsere Mutter, Oma und Schwester

Frau

Anita Aster

geb. Laimer

Bad Ischl, Rettenbachwaldstraße 39

am Sonntag, dem 29. November 2015, infolge einer kurzen schweren Krankheit im 53. Lebensjahr von Gott, dem Herrn, zu sich gerufen wurde.

In Liebe und Dankbarkeit:

Andreas Aster

Ehemann

Andreas und Verena Aster

Nicole und Emanuel Ladner

Kinder und Schwiegerkinder

Michael Aster

Florian und Philipp

Enkel

im Namen aller Verwandten

Der Trauergottesdienst und die Verabschiedung finden im Kreise ihrer Familie statt.

A-4820 Bad Ischl, Rettenbachwaldstraße 39

Bestattung Anlanger